



COMMUNIQUÉ

CONSEIL DES MINISTRES FÉDÉRAL

La FCCQ et la CCIM félicitent les nouveaux ministres et rappellent leurs attentes pour relancer la croissance économique

Montréal, le 13 mai 2025 – La Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ) et la Chambre de commerce et d'industrie Les Moulins félicitent les nouveaux ministres et secrétaires parlementaires, nommés ce matin par le premier ministre du Canada, Mark Carney. Dans un contexte économique incertain, elles appellent le nouveau Conseil des ministres à poser rapidement des gestes forts pour favoriser la croissance et stimuler les investissements privés et publics.

Parmi les nominations, la FCCQ et la CCIM soulignent celles de François-Philippe Champagne, Mélanie Joly, Anita Anand, Dominic LeBlanc, Steven Guilbeault, Chrystia Freeland, David McGuinty et Patty Hajdu, nommés à des postes stratégiques pour les entreprises du Québec.

Nous soulignons également l'arrivée de quelques élus québécois au Conseil des ministres, notamment Joël Lightbound à l'approvisionnement pour les contrats publics canadiens, et Marjorie Michel à la Santé.

« Je tiens à féliciter les élus qui accèdent au Cabinet, ainsi que les secrétaires d'État pour le mandat qu'ils ont reçu. On comprend que les priorités du gouvernement sont bien alignées avec celles des entreprises, notamment en matière de main-d'œuvre, de compétitivité et d'accès aux marchés. Maintenant, on s'attend à des politiques publiques et des programmes porteurs qui auront des effets concrets sur nos entreprises et notre économie », soutient Véronique Proulx, présidente-directrice générale de la FCCQ.

« La Chambre de commerce et d'industrie Les Moulins félicite l'ensemble des membres du nouveau conseil des ministres et réitère l'importance d'une collaboration étroite entre le gouvernement fédéral et les acteurs économiques régionaux. En travaillant ensemble, nous pourrions relever les défis économiques actuels, stimuler l'innovation et assurer une prospérité durable pour nos entreprises et notre communauté », ajoute Pierre Berthiaume, président-directeur général de la CCIM.

Maintenant que les rôles au Conseil des ministres sont confirmés, la FCCQ et la CCIM réitèrent les huit priorités formulées dans leur plateforme électorale, attendues par les entreprises québécoises et canadiennes pour le mandat en cours.

Parmi celles-ci, la FCCQ et la CCIM appellent le gouvernement fédéral à assumer un leadership fort et à travailler étroitement avec les provinces afin de défendre les intérêts commerciaux du pays auprès de l'administration américaine.

La FCCQ et la CCIM pressent également Ottawa d'adopter une politique d'approvisionnement « Achetez canadien » favorisant le contenu local dans les contrats publics, de mettre en œuvre une véritable stratégie industrielle de la défense pour maximiser les retombées économiques au pays et de suspendre immédiatement les restrictions sur les travailleurs étrangers temporaires (TET).

LA FORCE DU RÉSEAU

« Nous offrons notre entière collaboration aux ministres, leur ministère et l'ensemble des élus, pour trouver des solutions porteuses et permettre aux entreprises de contribuer à la création de richesse et à la prospérité économique du pays », conclut Véronique Proulx.

À propos de la Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ)

Grâce à son regroupement de 120 chambres de commerce et 1 000 entreprises membres, la Fédération des chambres de commerce du Québec (FCCQ) représente plus de 40 000 entreprises exerçant leurs activités dans tous les secteurs de l'économie et sur l'ensemble du territoire québécois. Plus important réseau de gens d'affaires et d'entreprises du Québec, la FCCQ est à la fois une fédération de chambres de commerce et une chambre de commerce provinciale. Ses membres, qu'ils soient chambres ou entreprises, poursuivent tous le même but : favoriser un environnement d'affaires innovant et concurrentiel.

À propos de la Chambre

La CCIM est le plus grand regroupement de gens d'affaires de la région de Lanaudière et représente fièrement plus de 900 membres actifs. Sa mission a pour objectif de RAPPROCHER, CONNECTER, INFORMER, INSPIRER et REPRÉSENTER les gens d'affaires dans le but de créer une effervescence économique dans la MRC les Moulins. Elle offre à ses membres des activités de réseautage, formations, conférences et différents services reliés au développement économique et social de sa région.

-30-

Renseignements :

FCCQ

Sandrine Clément

Vice-présidente, communications par intérim
C. 514 889-7789
sandrine.clement@hotmail.com

CCIM

Caroline Favreau

Coordonnatrice aux communications
Chambre de commerce et d'industrie Les Moulins
T. 450 966-1536 poste 227
caroline@ccimoulins.com